



Berlin, 20. Oktober 2023

Pressemitteilung

Wettbewerb „KIDSCARE MediaAward“ geht an den Start

Bündnis KJG startet Video-Wettbewerb zur Förderung der Ausbildung in der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege

Am 20. Oktober ging der Online-Wettbewerb KIDSCARE MediaAward des Bündnisses Kinder- und Jugendgesundheit e. V. (Bündnis KJG) an den Start.

Gesucht werden für diesen Wettbewerb pfiffige Videos, die authentische Einblicke in den Berufsalltag der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege gewähren. „Wir wollen Begeisterung für diesen einzigartigen Beruf wecken, der so vielfältige Entwicklungsmöglichkeiten bietet“, sagt Martina Schlögl, Vorstandsmitglied des Aktionskomitees Kind im Krankenhaus e. V. (AKIK) und des Bündnisses KJG.

Auf www.kcm-award.de finden Interessierte Informationen und das Anmeldeformular zum Wettbewerb. Die Einreichungsfrist für den KIDSCARE MediaAward 2024 endet am 1. März 2024. Beiträge, die nach diesem Datum eingesendet werden, nehmen automatisch an der Bewertungsrunde für das nächste Jahr teil.

Eine fachkundige Jury entscheidet, welche der eingereichten Videos auf dem TikTok-Kanal der ECHT-Kinderkrankenpflegeausbildungskampagne (www.tiktok.com/@kinderkrankenpflege) publiziert werden.

Die Preise werden in drei Kategorien vergeben: für den Videoclip mit den häufigsten Aufrufen, den häufigsten Engagements / Interaktionen sowie den häufigsten Besuchen der Kampagnenseite "ECHT-Kinderkrankenpflege" (www.kinderkrankenpflegeausbildung.de). Auf dem Kongress für Kinder- und Jugendmedizin am 20. September 2024 in Mannheim werden die Preisträger:innen als Influencer:innen der Kampagne „Echt-Kinderkrankenpflege“ ausgezeichnet.

Ziel der „ECHT-Kinderkrankenpflege“-Kampagne ist es, die Gesundheitsversorgung von Kindern und Jugendlichen in den kommenden Jahren sicherzustellen. Daher sollen möglichst viele Jugendliche und junge Erwachsene auf die nach wie vor bestehende Möglichkeit der spezialisierten Ausbildung in der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege aufmerksam gemacht werden.





Das Bündnis Kinder- und Jugendgesundheit e. V. (Bündnis KJG) ist ein Zusammenschluss der kinder- und jugendmedizinischen Gesellschaften und Verbände, von Elternverbänden sowie der Kinderkrankenpflege.

Pressekontakt:

Bündnis Kinder- und Jugendgesundheit e. V.
Juliane Maneke (Geschäftsführerin)
Chausseestraße 128/129
10115 Berlin

Tel: 030 4000 588-0

Mail: kontakt@buendnis-kjg.de

